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潘集供电公司
全力保供电护航区“两会”

1月15日至17日，淮南市潘集区人大十届四次会议

和政协九届三次会议相继召开。接到保电任务后，安徽

淮南潘集供电公司提前部署，通过制定保电预案、合理调

配人员和明确各项分工，全力保障“两会”召开期间电力

供应正常。用电检查人员对区政府综合楼配电室等重要

场所电力设备进行用电安全检查；输电线路班成员提前

对 10 千伏袁长 10 线和袁九 08 线保电线路进行重点检

查，加强巡视，对存在的安全隐患及时处理；调度人员加

强监控力度，密切关注负荷情况，对发现的隐患缺陷，做

到随时发现立即处置；大会期间，安排专人驻守区政府重

要场所，及时应对现场突发情况。

会议期间，潘集电网安全稳定运行、连续可靠供

电，为“两会”完美落幕提供了坚强的电力保障，受到

一致好评。 □王银 记者 吴传贤

星报讯（佑平 维霞 田田 正球 记者 马冰璐）

捏面人、剪窗花、做糖画、手写春联……这是许多

人年少时的春节记忆，浓浓的年味曾温暖了许多

人的童年。昨日，合肥的一群“非遗大咖”组团带

着绝活下基层，让市民们重温年味，感受传统文

化的独特魅力，热热闹闹迎接中国年。

栩栩如生的面人、精致可口的糖画……昨

日，殷三川、杨俊生等多位“非遗传人”带着自己

的绝活来到合肥市仰桥社区，“我小时候，一到

过年时，最期盼的事便是能吃到糖画。”64 岁的

殷三川说，如今，自家仍保留着这一传统，每年

春节，他都会亲手为孙辈们做糖画，“既是让他

们从小了解传统年俗，感受到浓浓的年味，又是

希望他们对非遗文化感兴趣，继续把这门技艺

传承下去。”

新春佳节，男女老少欢聚一堂，一起听一场

热闹有趣的柴门大鼓是专属于老合肥人的春节

记忆，昨日，78 岁的“非遗传人”马云成带着柴门

大鼓走上社区舞台，市民们得以听到久违的柴门

大鼓声。

除了“非遗传人”组团下基层，展民俗秀

年 味 ，王 鸿 雁 、杨 茂 平 等 多 位 书 画 家 也 纷 纷

行 动 起 来 ，走 进 金 湖 社 区 、金 荷 社 区 等 合 肥

多 个 社 区 ，义 务 为 市 民 们 手 写 春 联 ，留 住 新

春佳节的“老年味”，“我小时候，过年门上贴

的 都 是 手 写 春 联 ，印 刷 春 联 虽 然 方 便 ，但 少

了年味。”市民吴女士说，有了非遗文化和传

统民俗的“助阵”，年味真是越来越浓。

“刚从外省回来，一开门家里黑漆漆的，看到

表箱上贴了台区经理便民卡，打通台区经理李洋

的电话，没多久他就到了，把我家里的线路检查一

遍后，很快恢复用电。”1月9日，长丰县水湖镇李

集村村民杨维春对于供电公司及时提供服务，表

示很感激。

据悉，为应对“返乡潮”用电压力，长丰县供

电公司推出“网格化服务”模式，以供电所为单

位，成立30支用电服务小分队，提前与各乡镇政

府、村委会保持密切联系，详细掌握外出务工人

员的返乡信息，为返乡人员提供“网格化”服务，

做到“网络包干定人定责”。该公司要求每一个

台区有一名供电所人员或客户经理包干，并在表

箱上粘贴台区经理温馨提示卡，提醒返乡人员回

家后，家中没有电可以找台区经理。考虑到外出

务工人员长年不在家，家里线路存在老化、用电

设备失修等安全隐患情况，“网格化”服务人员主

动深入返乡人员家中，义务检修，为返乡人员春

节用电提供保障。

“点亮一盏灯，温暖一个家”。从2018年12

月11日起，长丰供电公司在各营业窗口设置“绿

色窗口”，窗口摆放“返乡人员用电申请绿色窗口”

标志，简化业扩报装流程，实行“一站式”服务，及

时办理返乡人员的用电手续，解决用电之急。在

服务的同时，该公司还做好返乡人员掌上电力

APP、支付宝、微信等缴费渠道的宣传和推广，在

解决异地用户缴费难题的同时，方便返乡人员缴

费和查询电量电费。 □杨胜伟

长丰县供电公司“网格化”服务返乡人员

“非遗大咖”组团秀绝活，传统文化迎新春

企业创新寻合作 健康发展谋共赢
安徽省中小企业协会第三届会员代表大会在合肥召开

农历新年的脚步越来越近，为让城市改造中拆迁等

待安置的过渡居民户过上欢乐祥和的春节，昨日，合肥庐

阳区杏花街道五里社区邀请辖区银行为山林岗城中村改

造项目的过渡居民现场赠送新春“福袋”发放过渡生活

费，当日为190余户居民发放过渡费200万左右。

□万云 彦宏 记者 王恒/图

牛弩韬：
安徽省中小企业发展机遇挑战并存

上午9时许，大会在雄壮的国歌声中拉开大幕，现场宣

读了中国中小企业协会对本次会议成功召开的贺信。

会议上，安徽省经济和信息厅党组书记、厅长牛弩韬

就省中小企业发展情况作了政策解读。牛弩韬指出，“中

小企业、民营企业在经济发展中地位重要，功不可没。习

近平总书记曾说过，‘发展仍处于并长期处于重要战略机

遇期，而且具有了新的内涵。’中小企业发展面对新形势、

新任务、新要求，更加离不开数字经济。企业竞争，根在质

量，重在标准，赢在品牌。企业家要聚焦重点，明确方向，

针对中小企业发展中的困难和问题，国家出台了很多好的

政策，协会要充分发挥作用，帮助中小企业用活用好政策，

帮助中小企业抢抓机遇，积极拥抱互联网，进军人工智能

和数字经济领域，顺应消费升级趋势，打造安徽精品。”

虞海宁：
中小企业协会为企业发展做好服务

安徽出版集团副总经理、省中小企业协会常务副会长

虞海宁代表第二届常务理事会向大会作工作报告。

虞海宁强调，几年来，安徽省中小企业协会秉承全心

全意为中小企业服务的宗旨，积极发挥桥梁纽带作用，不

断探索创新，为推动企业发展发挥了重要作用。先后组织

开展政策宣讲活动近百场，有效解决了中小企业普遍存在

对政策了解不深、吃的不透，难以把握和享受政策红利等

被动问题。围绕中小企业经营发展，多方合作，破解会员

融资难题；强化培训，优化会员管理队伍；推进交流，助力

企业创新发展；注重宣传，提升会员品牌影响等多种服务

工作。协会是我省中小企业的“服务员”“引导员”“宣传

员”和“通信员”，希望新一届理事会充分发挥协会作用，抢

抓机遇，创新务实，为安徽经济建设做出贡献。

换届选举是本次会议的一个重要内容，大会通过无记

名投票方式选举产生保美矿业总经理王玉鲍为协会新一届

会长，合景泰富地产合肥公司副总经理王毓灏当选为执行

会长，副会长兼秘书长由储金华连任。新当选的协会会长

王玉鲍发表了精彩演讲，“寻合作，谋共赢，中小企业协会势

必发挥桥梁纽带作用，为安徽省中小企业发展贡献力量。”

最后，省人大常委会原党组副书记、副主任胡连松作

了总结讲话，对安徽省中小企业协会第三次会员代表大会

的胜利举行表示热烈祝贺。希望广大中小企业要抓住机

遇，增加信心，变压力为动力，提高自身竞争力，为我省经

济发展贡献力量。胡连松指出：“安徽省中小企业协会要

在依法依规的基础上为我省中小企业做好服务，开展行之

有效的活动，增强凝聚力和影响力；及时了解和掌握中央

和省里有关政策，为中小企业发展提供助力；多为广大中

小企业提供法律服务，维护中小企业合法权益，确保我省

中小企业健康快速发展。”

1月22日上午，安徽省中小企业协会第三届会员代

表大会在合肥翡翠湖迎宾馆开幕。为积极打造服务功

能强的“企业之家”，加快全省中小企业的健康发展，本

次共有140多家省内企业会员代表参会，安徽省人大常

委会原党组副书记、副主任胡连松，安徽省经济和信息

厅党组书记、厅长牛弩韬等10余位领导出席了会议。大

会由安徽省经信厅原巡视员常启斌主持。

近年来，安徽省中小企业协会始终围绕企业热点展

开调研，积极服务，做好人才交流培训等一系列工作。

据悉，此次大会由安徽省中小企业协会主办，全椒县保

美矿业、绿地集团、中持水务承办，星报传媒和安徽九州

科技共同协办。 □记者 叶佳超/文 张倩莹/图

图 说


